

VALORACIÓN TALLER LUTHERÍA

JORGE LU Y VIRGILIO MELÉNDEZ

Las valoraciones acerca del taller de luthería han sido muy positivas. El primer aspecto a destacar es el enorme éxito del taller en la comunidad educativa. Fue uno de los talleres con mayor demanda y la asistencia fue cercana a los cuarenta participantes. Cabe reseñar que la mitad de los asistentes no eran alumnos de cuerda frotada.

La primera parte del taller proyectamos un vídeo acerca de la construcción de los instrumentos de cuerda, donde íbamos aportando aspectos relevantes en cuanto a este arte de la construcción. Surgieron varias preguntas y resolvimos las dudas a través de nuestra experiencia.

Seguidamente, dedicamos una parte del taller al cuidado de los instrumentos. Nos dimos cuenta de que el alumnado no está acostumbrado o cuida este aspecto tan importante. Resolvimos las dudas surgidas y mostramos con ejemplos aquellos aspectos para el cuidado básico y limpieza general.

Finalmente, los participantes activos se quedaron para realizar una actividad práctica sobre la talla de una tapa de violín. Vivimos de primera mano la profesión de un luthier, donde el dibujo, la manipulación con herramientas y el espacio de trabajo, dio un resultado de una pieza de madera que los alumnos pudieron quedarse de recuerdo.

La conclusión final es que viendo el éxito y la repercusión sobre los participantes, valoramos que el taller se realice el próximo curso durante varias jornadas y organizado a través del departamento de cuerda.